第394号

令和7年1月1日 楠浦地区振興会・楠浦地区 コミュニティセンター発行 Tel 23-4456

# 新年のご挨拶

新年、あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお 慶び申しあげます。

日頃から楠浦地区振興会の事業に対しましてご理解とご協力を頂き、心より感謝申しあげます。

お陰様で、皆様のご協力により昨年の振興会事業は順調に消化し、コロナ禍の前の状態に戻りつつありますが、一方、地球温暖化による近年の猛暑は、振興会事業に少なからず影響が出てきております。今後、暑さ対策をどのように行うか皆様の知恵をお借りして、事業を進めたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

巳年は、新しい挑戦や変化を意味する年とされています。どうか新しい年が皆様にとって幸多き年でありますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

楠浦地区振興会長 鬼塚 清武

### 楠浦よかとこスタンプラリー大会

令和7年1月19日(日)に楠浦よかと こスタンプラリー大会を行います。

当日は、楠浦町を参加者やスタッフが歩きますので車を運転される際は、ご注意ください。

今年は、新田コースとなっております。 近隣住民の方、ご協力よろしくお願いし ます。

### 香典返し



・船津1区 濱 末宏 様(亡妻 濱 幸子 様) ・久保登区 鬼塚 文枝 様(亡夫 鬼塚 洋一 様

ありがとうございました。 ご冥福をお祈り申し上げます。

#### 「おいしいあまくさほんど」家庭料理大集合

普段食卓に並べている家庭料理を持ち寄り、お互いに試食して食に関する意見交換をするイベントです。お互いに「わが家のご飯」を味見し合ってみませんか?と き:1月24日(金)11:00~

(料理の準備や陳列は10:00~)

ところ:複合施設ここらす 詳細は市のHPへ⇒



問合せ:本渡まちづくり協議会事務局 (市まちづくり支援課内)

**☎**32−6661

#### 先進地視察研修へ行ってきました

11月2日(木)に長崎県平戸市春日町の「保満の里」を9人の参加者で視察研修を行いました。

「保満の里春日講」の取り組みは、令和5年度の総務省ふるさとづくり大賞の団体表彰を受賞されており、少ない人口の中、400を超える棚田の維持を継続されており、景観的にも素晴らしいものでありました。また、棚田を一望できる空き家を改修し、案内所として利活用されており、その運用についても、民間事業者が行っている。売り上げの一部を集落に還元する等、興味深い研修でした。













#### 御所浦恐竜の島体験ツアーに行ってきました。

令和6年度の「子どもお楽しみ会」は、御所浦島の恐竜の島博物館の見学と化石発掘体験を小学生14名、大人14名、 未就学児2名の計30名の参加者で実施しました。

当日は、本渡港から定期船「しいがる」号に乗船して御所 浦港に向かいました。当日は、曇り空で雨が心配されまし たが、屋外での化石発掘の時は、晴天となり参加者全員が 約一億年前の二枚貝や植物などの化石を発掘し、持ち帰る ことが出来ました。恐竜の島博物館では、学芸員の方が詳 しく地層や展示物の説明をされ、子どもたちは熱心に聞い ていました。

昼食は、8月にオープンした近くのバーガー屋さんで恐竜 バーガーを美味しくいただき、帰りは、3隻の海上タクシー に乗船して本渡港まで向かい、本渡港で解散しました。

## 第2回本渡楠浦郵便局ボーリング大会を開催

11月30日楠浦町老人会は、本渡楠浦郵便局と共催でボーリング大会を開催しました。

8名の参加者があり、50年ぶりにボーリングをする人や、6年ぶりに投げる人もあり、ハンディキャップ戦としました。

野口郵便局長も奮闘されました。1位 和田ます子さん 2位 浜清文さん 3位牧﨑昭子さんで船津勢が上位を独占しました。



